

# Patrocinará la IP plan de vigilancia

**JAVIER LÓPEZ CASARÍN** Alcalde de Álvaro Obregón

Darán empresas recursos para Centro Avanzado de Inteligencia con asesoría de ex Comisionado de la Policía de Nueva York

## ENTREVISTA

IVÁN SOSA

Empresas situadas en Álvaro Obregón financiarán un sistema de seguridad ciudadana que busca operar con inteligencia artificial, con asesoría del experto William Bratton, expuso el Alcalde Javier López Casarín.

La Iniciativa Privada aportará 40 millones de pesos integrados en un fideicomiso, para crear un Centro Avanzado de Inteligencia (CAI), destinado a reducir la incidencia delictiva, con la asesoría de Bratton, ex Comisionado de la Policía de Nueva York.

“En diciembre comenzaremos a instalar en vialidades los primeros 30 arcos que, con algoritmos de inteligencia artificial, detectan cualquier auto con reporte de robo”, indicó López Casarín.

“El mensaje va a ser muy claro, en Álvaro Obregón no vamos a permitir que circulen autos robados”, puntualizó.

La Base Plata, situada en la Alcaldía será convertida en la sede del CAI, en donde se busca monitorear 3 mil 400 videocámaras, conectadas también al C5 de la Ciudad, para detectar conductas indicativas de un delito en proceso, explicó.

“Bratton puso una consultoría en materia de seguridad, se trasladó a la Ciudad

de México y está hablando con nosotros de tres etapas. Entonces, el primer año esta-

rán trabajando aquí de manera permanente alrededor de 20 especialistas”, indicó.

Corporativos, bancos y empresas ubicados en Periférico, Revolución o Santa Fe, aceptaron contribuir con el fideicomiso que pagará la asesoría para crear el CAI.

“(Para este modelo) tenemos aceptación y participación de más de 40 diferentes empresas o corporativos”, anotó.

La tecnología por adquirir incluye drones para realizar operativos en las barrancas, chalecos con cámaras para los policías, renovación de las patrullas y capacitación de 660 policías.

“No queremos que sea únicamente un tema económico, sino de participación, por eso estamos creando un Consejo Consultivo”, apuntó el Alcalde.

Se encargará de generar información sobre los avances del CAI, cuyo desarrollo tomará tres años, con seguimiento de representantes de las 251 colonias.

El sistema de seguridad se denomina 360 porque es integral y busca atender también las causas de la inseguridad, que tienen que

ver con la falta de atención en los espacios públicos de la comunidad.

EL CAI contará con un número telefónico y una plataforma para dar seguimiento a la solicitudes de servicios urbanos, que se complementará con el Sistema Unificado de Atención Ciudadana (SUAC).

Un consejo de patronos

con representantes de las empresas supervisará el ejercicio correcto de los fondos aportados y a evolución del CAI, subrayó López Casarín.

El proyecto fue planteado dentro de la solicitud al Congreso de la Ciudad de México del presupuesto del próximo año, pero también se prevé que el CAI se desarrolle con los 500 millones de pesos anuales asignados a la seguridad en la Alcaldía.

**En diciembre comenzaremos a instalar en vialidades los primeros 30 arcos que, con algoritmos de inteligencia artificial, detectan cualquier auto con reporte de robo”.**





Especial

**/// (William) Bratton puso una consultoría en materia de seguridad, se trasladó a la Ciudad de México y está hablando con nosotros de tres etapas”.**

